RESTABLECERAN HOY EL ABASTO DE AGUA

En la mañana de hoy será restablecido el servicio de agua en diversas zonas de La Habana, donde falta desde la noche del martes, según informó en el Municipio el administrador del Acueducto de Albear, señor Pedro Ayón. Dijo que la falta de agua se debe a desperfectos ocasionados en unos tres metros de extensión, en la conductora de 42 pulgadas de diámetro, en Nueva del Pilar y Clavel.

Agregó que la actual administración cuenta en sus depósitos con todo el material necesario para hacer reparaciones de urgencia.

